

de cette œuvre - trouvait ce qu'el-Balkhi disait sur les deux hébreux -
que j'attends avec le plus grand impatience la traduction de la partie
Mais j'ai depuis longtemps conservé votre critique pour le faire réfléchir avec le
télé, au moins si s'agissait
Cher Monsieur il devrait contenir.

Veuillez agréer,
ami, chere amie, l'expression
de mon amitié
Le plus sincère.
Tours à vous,

PEMBROKE COLLEGE
CAMBRIDGE:

Edward G.
Brown.

6.16

Feb. 10. 1907.



Merci beaucoup de votre charmante
lettre, aussi bien que pour votre aimable
notice de mon Hand-list dans le
Deutsche Litteraturzeitung, que j'ai lu
avec le plus vif plaisir. C'était un
travail assez pénible, peu à mon goût,
et, comme je le crains, pas trop bien
exécuté, et les générales appréciations
de mes savants amis sont le minimum
renouvelé que je n'eus espérer.

Quant à mon compte-rendu
de l'édition du كتاب البعد والتابع
de M. Mart, vous avez tort de
supposer que si n'ai pas été
édifié par votre critique, que si

Trouve bon, savant et finiste comme tous ce que vous écrivez. C'est Moltke que je voulus d'abord y renvoyer le bûcher qui s'intéresse dans la littérature arabe; et puis que si n'ai pas voulu ignorer qu'il y a des frases défaillantes dans le livre.

M. Maert est un de mes meilleurs amis, mais je n'ignore pas qu'il n'en ait beaucoup plus force que moi dans le langage arabe: le pousse, voilà votre métier à nous; et comme nous nous égarons de cette voie, nous risquons de nous exposer à la portée du juge-

مُؤْمِنٌ جَئْنَا

Et pourtant, où il y a tant de

choses à faire, on ait tenté quelque fois d'enrichir les territoires de la littérature arabe; et, vu l'extrême rareté du ^{الكتاب} النادل، et l'intérêt de son contenu, est-ce qu'on ne peut pas pardonner quelques fautes, même dans le texte?

Vous, par exemple, avec cette rare science que nous admirons tellement, pourriez sûrement faire les emendations nécessaires, au bout des résultats ou des conclusions utiles à la science, même d'un texte commenté et recueilli. Une édition — même manuscrite — est beaucoup moins qu'un seul manuscrit écrit dans un des monastères de Constantinople, et, selon moi, on peut beaucoup pardonner à celui qui meur une

telle ouvrage en pleine lumière. Il
risque, peut-être, de nuire à sa ré-
putation, mais pourtant il arme
la science. Il y a beaucoup de cor-
rections à faire dans l'édition du
Code des Justice par M. Barbe de
Meynard, mais pourtant elle a déjà
rendu de nombreux services aux orien-
-talistes. Envoi' un peu si cela
sans doute remplacer par une meilleure
édition. Voici les considérations qui
me poussent à parler aussi bien que
possible de tout ouvrage vraiment
important qui représente un travail
conscientieux, même quand elle n'as-
pas tout-à-faire au dessus de la critique.
Je ferai dommage de déclamer un
travail utile, car croirez-vous que
si M. Mercier l'abandonnait un autre
ferait plus de l'entrepreneur? Et si
l'ami littéraire avoue de voir la chose